

IN MEMORIAM

Hommage au Professeur Albert De Mey (1950-2020)

Albert De Mey est diplômé Docteur en Médecine, Chirurgie et Accouchements en 1975 à l'Université libre de Bruxelles.

Il est reconnu spécialiste en chirurgie générale en 1980 après une formation complète réalisée à l'Hôpital Brugmann dans le Service de Chirurgie dirigé par le Professeur Jean Van Geertruyden avant de se spécialiser en chirurgie plastique. Il affine ses qualités chirurgicales par des séjours dans les plus grands centres de chirurgie plastique en Europe et aux Amériques. Reconnu en chirurgie plastique en 1984, il fait toute sa carrière sur le Campus Brugmann partagé entre la chirurgie plastique pédiatrique et adulte sous la houlette de sa Cheffe de Service le Professeur Madeleine Lejour à laquelle il succède en 1992.

Son expertise s'affine dans tous les domaines de la chirurgie plastique tant chez l'enfant en particulier la chirurgie des fentes labio-palatines que chez l'adulte pour la correction tardive de différentes malformations faciales congénitales. Il est également reconnu pour son originalité dans l'abord des réductions mammaires, ayant poursuivi les travaux du Professeur Lejour en développant une technique plus simple et plus aboutie qu'il présente à de nombreux congrès nationaux et internationaux.

Il reprend avec brio la direction de l'Ecole de Chirurgie plastique et ses qualités cliniques et pédagogiques en font un véritable mentor à l'origine de nombreuses vocations.

Au niveau belge, il assure la Présidence de la Société royale de Chirurgie plastique, reconstructrice et esthétique, mais son aura le conduit aussi à devenir membre effectif de nombreuses sociétés scientifiques internationales.

Pendant plus de 20 ans, il est la figure de proue de la chirurgie plastique de l'ULB en étant titulaire du cours de Chirurgie plastique et réparatrice, Président du Master de spécialisation en Chirurgie plastique, reconstructrice et esthétique et maître de stage coordinateur animant un réseau de stages permettant à tous les candidats spécialistes de la discipline de se former à tous les aspects de la spécialité dans le réseau de stage de l'ULB.



Albert De Mey était très aimé de ses patients et à titre personnel c'était un collègue et un ami que j'ai eu le plaisir de côtoyer depuis le début de nos carrières hospitalières. Il aimait me parler de ses voitures anciennes et en particulier de sa Morgan. Il en parlait avec la délicatesse qui le caractérisait tant dans le fond que dans la forme. Quand je pense à lui c'est son sourire chaleureux que je vois.

Albert De Mey était un homme gentil, respectueux et bienveillant. C'est pour cela aussi que sa disparition laisse un vide considérable non seulement pour sa famille mais aussi pour ses nombreux patients, collègues et amis.

E. COGAN

Professeur émérite, Université libre de Bruxelles (ULB)